

Ressort: Finanzen

## Airbus-Chef: Passagierjets mit Elektroantrieb in 20 bis 30 Jahren

Berlin, 17.12.2014, 10:11 Uhr

**GDN** - Die Entwicklung von Passagierflugzeugen mit teils elektrischem Antrieb macht laut Airbus-Chef Thomas Enders Fortschritte: "Ich halte es für realistisch, dass wir in 20 bis 30 Jahren zumindest Regionalflugzeuge mit ungefähr 60 Passagieren mit elektrisch-hybridem Antrieb fliegen lassen können", sagte Enders dem Magazin "Cicero" (Januarausgabe). Der Flugzeughersteller erprobt mit dem "E-Fan" bereits ein Flugzeug mit Elektroantrieb.

Bisher kann sich der sechseinhalb Meter lange Flieger lediglich 45 Minuten in der Luft halten. "Entscheidend wird es sein, Fortschritte bei der Batterieentwicklung zu erzielen", sagte Konzernchef Enders. Vor allem müsse man das Gewicht der Batterien reduzieren.

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-46522/airbus-chef-passagierjets-mit-elektroantrieb-in-20-bis-30-jahren.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)